

92 Anak Tewas karena Konflik Yaman Sejak Januari

NEW YORK (IM)- LSM Save the Children mencatat sekurangnya 92 anak meninggal dunia di Yaman sejak 1 Januari hingga 15 November 2022. Kematian disebabkan oleh dampak konflik dan kondisi perang di negara yang mengalami kekerasan bertahun-tahun.

“Jumlah anak-anak terluca dalam periode yang sama adalah 241,” kata organisasi non pemerintah internasional pada kesempatan Hari Anak Sedunia, dikutip laman Anadolu Agency, Senin (21/11).

Save the Children mencatat rata-rata anak terluca per harinya. Mereka juga memperingatkan konflik di Yaman meningkat dan pihak-pihak yang bertikai diminta untuk mencegah serangan dan kekerasan terhadap warga sipil.

Save the Children menuntun bahwa kematian anak-anak karena kondisi perang, namun tidak memberikan informasi tentang penyebab kematian anak-anak tersebut. Menurut seorang anak dari daerah Taiz, anak-anak tetap ketakutan bermain di luar atau bahkan berjalan ke sekolah, meski ada gencatan PBB pada Oktober lalu.

“Sebelum gencatan senjata, pikiran kami akan selalu waspada, membayangkan bahwa sebuah peluru bisa jatuh kapan saja,” kata Diana (14 tahun) dari Taiz.

“Kami tidak pernah merasa aman. Namun, selama gencatan senjata, kami merasa aman pergi keluar dan bermain serta pergi ke sekolah dan belajar. Kami tahu tidak akan terjadi apa-apa karena ada gencatan senjata,” keluhnya.

Houthi yang didukung Iran di Yaman telah menguasai ibu kota Sana'a dan beberapa wilayah sejak September 2014. Pasukan koalisi yang dipimpin oleh Arab Saudi telah mendukung pemerintah Yaman melawan Houthi sejak Maret 2015. ● gul



IDN/ANTARA

LOCKDOWN PARSIAL DI BEIJING

Petugas kesehatan berjaga di depan pintu masuk kompleks apartemen di Distrik Chaoyang, Beijing, Tiongkok, yang ditutup pagar seng, Senin (21/11), karena sedang diberlakukan karantina wilayah atau lockdown secara parsial. Otoritas Kota Beijing memperketat kebijakan nol kasus COVID-19 setelah ditemukan satu kasus kematian dan 621 kasus positif pada Sabtu (19/11).

PBB dan Uni Eropa Kecewa COP27 tak Prioritaskan Pengurangan Emisi

Minimnya komitmen tentang pengurangan emisi dalam rangka menangani perubahan iklim.

KAIRO (IM)— PBB dan Uni Eropa mengutarakan kekecewaan mereka atas deklarasi akhir United Nations Climate Change Conference (COP27) yang digelar di Sharm el-Sheikh, Mesir. Rasa kecewa mereka bersumber dari minimnya komitmen tentang pengurangan emisi dalam rangka menangani perubahan iklim.

“Planet kita masih dalam keadaan darurat. Kita perlu mengurangi emisi secara drastis sekarang, dan ini adalah masalah yang tidak dibahas COP ini,” kata Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres, Senin (21/11), dikutip Anadolu Agency.

Sementara itu Wakil Presiden Komisi Eropa Frans Timmermans mengungkapkan, hasil COP27 di Mesir bukan langkah cukup untuk memajukan pengurangan emisi. “Itu tidak memberikan upaya tambahan yang cukup bagi penghasil emisi besar untuk meningkatkan dan mempercepat pengurangan emisi mereka,” kata Timmermans yang hadir langsung di Sharm el-Sheikh.

Prancis sebagai salah satu negara maju di dunia turut menyayangkan kurangnya ambisi pengurangan emisi pada hasil akhir COP27. Menteri Energi Prancis Agnes Pannier-Runacher mengatakan, COP27 ti-

dak membuat kemajuan dalam komitmen pengurangan emisi gas rumah kaca serta penghentian penggunaan bahan bakar fosil.

“Perjanjian COP27 mungkin tidak memenuhi ambisi Prancis dan Uni Eropa, tapi mempertahankan hal yang paling penting; menggarisbawahi tujuan membatasi pemanasan global hingga 1,5 derajat Celsius dan mendesak negarane-negara melakukan upaya ekstra mulai 2023. Menegaskan kembali tujuan ini sangat penting dalam konteks global krisis iklim dan energi,” kata Pannier-Runacher.

Salah satu hasil yang disambut dalam COP27 adalah tentang pembentukan mekanisme pendanaan untuk memberi kompensasi “kerugian dan kerusakan” kepada

negara-negara rentan yang terdampak perubahan iklim. Hal itu disambut positif, terutama oleh negara-negara berkembang yang sedari awal memang menuntut adanya kompensasi akibat pencemaran oleh negara-negara kaya atau maju.

“COP ini telah mengambil langkah penting menuju keadilan. Saya menyambut baik keputusan untuk menetapkan dana kerugian dan kerusakan dan untuk mengoperasikannya di masa mendatang,” kata Antonio Guterres, dilaporkan laman UN News.

Meski pendanaan semacam itu penting, Guterres mengingatkan bahwa hal itu bukan jawaban untuk mengatasi krisis iklim. Dia kembali menyerukan tentang percepatan penghentian penggunaan batu bara secara bertahap dan memben-

tuk kemitraan transisi energi ke energi terbarukan.

Negara-negara berkembang telah berulang kali membuat seruan tentang pembentukan dana kerugian dan kerusakan. Hal itu guna memberikan kompensasi kepada negara-negara paling rentan terhadap bencana iklim, tapi hanya berkontribusi kecil atas terjadinya krisis iklim.

Topik tentang pembentukan mekanisme pendanaan semacam itu tidak masuk dalam agenda diskusi ketika COP27 resmi dimulai pada 6 November lalu.

“Pada awal pembicaraan ini kerugian dan kerusakan bahkan tidak masuk dalam agenda dan sekarang kita membuat sejarah,” kata Direktur Eksekutif Power Shift Africa Mohamed Adow. ● tom

3 Menteri Jepang Mengundurkan Diri dalam Sebulan Terakhir

TOKYO (IM) - Menteri Dalam Negeri Jepang Minoru Terada mengundurkan diri pada Minggu (20/11), terkait dengan skandal pendanaan. Dia menjadi anggota kabinet ketiga yang mundur dalam waktu kurang dari sebulan.

Mundurinya Minoru memberikan pukulan telak terhadap Perdana Menteri (PM) Fumio Kishida yang posisinya sudah goyah akibat kurangnya kepercayaan masyarakat.

Minoru diketahui mengajukan pengunduran dirinya ke Kishida setelah media melaporkan bahwa Kishida bersiap untuk memecatnya. Kantor Kishida tidak dapat dihubungi untuk mengomentari laporan tersebut.

Minoru, yang dikecam karena beberapa skandal pendanaan, mengakui bahwa salah satu kelompok pendukungnya telah menyerahkan dokumentasi pendanaan yang seolah-olah ditandatangani oleh orang yang telah meninggal.

Kishida mengatakan dia telah menerima pengunduran diri Terada untuk memprioritaskan debat parlemen, termasuk pembahasan anggaran tambahan kedua untuk tahun fiskal yang berakhir Maret.

Ditanya tentang fakta bahwa tiga menteri telah mengundurkan diri sejak 24 Oktober, Kishida mengatakan bahwa dia ingin meminta maaf.

“Saya merasakan tanggung jawab yang berat,” katanya kepada wartawan, dikutip Antara. Dia menambahkan bahwa dia berencana untuk menunjuk pengganti Terada pada Senin (21/11) pagi waktu setempat.

Popularitas Kishida menurun tajam setelah pembunuhan mantan PM Shinzo Abe pada Juli dan mengungkapkan hubungan yang dalam dan sudah berlangsung lama antara politisi Partai Demokrat Liberal yang berkuasa dan Gereja Unifikasi, sebuah ke-

lompok yang menurut para kritikus adalah aliran sesat.

Kepergian Terada dapat semakin melemahkan posisi Kishida yang peringkat dukungannya tetap berada di bawah 30% dalam beberapa jajak pendapat baru-baru ini, tingkat yang mungkin membuatnya sulit untuk menjalankan agenda politiknya.

Setelah memimpin LDP ke kemenangan pemilu beberapa hari setelah Abe ditembak mati saat berkampanye, Kishida pada awalnya diperkirakan akan menikmati “tiga tahun emas” tanpa perlu pemilihan nasional hingga 2025.

Sementara itu, tersangka pembunuhan Abe mengatakan ibunya bangkrut gara-gara Gereja Unifikasi dan menyalahkan Abe karena mempromosikan gereja tersebut. LDP mengakui banyak anggota parlemen memiliki ikatan dengan gereja itu, tetapi tidak ada hubungan organisasional dengan partai tersebut.

Sebagian besar pemilih juga tidak menyetujui keputusan Kishida untuk mengadakan pemakaman kenegaraan untuk Abe, yang berlangsung pada akhir September.

Sebelumnya, Menteri Revitalisasi Ekonomi Daishiro Yamagiwa sudah lebih dulu mengundurkan diri pada 24 Oktober lalu karena hubungannya dengan kelompok kecaman atas apa yang dilihat para pemilih sebagai penangan kasus yang tidak serius.

Pukulan berikutnya datang akibat pengunduran diri Menteri Kehakiman Yasuhiro Hanashi pada pertengahan November karena komentar yang dianggap meremehkan tanggung jawab pekerjaannya, khususnya penandatanganan eksekusi.

Pengunduran diri Hanashi dan Terada terasa semakin menyakitkan karena mereka adalah anggota faksi Kishida di LDP. ● gul

Tingkatkan Hubungan, Wapres AS Bertemu Presiden Filipina

FILIPINA (IM)- Wakil Presiden Amerika Serikat Kamala Harris bertolak ke Filipina untuk bertemu Presiden Ferdinand Marcos Jr. pada Senin (21/11) di Manila. Seorang pejabat AS yang tak mau disebutkan namanya mengatakan, pertemuan itu untuk menegaskan komitmen Amerika Serikat membela Filipina.

Janji pertahanan itu termasuk dukungan Washington untuk putusan pengadilan internasional 2016 yang membatalkan klaim ekspansif China di jalur air yang disengketakan. “Wakil presiden akan menggarisbawahi komitmen kami untuk membela aturan dan norma internasional karena kami menyadari dampaknya terhadap kehidupan dan mata pencaharian Filipina,” kata pejabat AS tersebut kepada Reuters.

Beijing mengklaim beberapa wilayah di perairan Palawan dan sebagian besar Laut China Selatan, berdasarkan peta sejarah China sendiri. Putusan 2016 oleh pengadilan arbitrase di Den Haag, bagaimanapun, menyatakan klaim China tidak memiliki dasar hukum. Tetapi Filipina tidak dapat menegakkan putusan tersebut. Sejak itu Manila telah mengajukan ratuan protes mengenai perambahan dan gangguan oleh penjaga

pantai Tiongkok, serta armada penangkap ikannya yang besar.

Harris datang ke Filipina selama tiga hari, termasuk singgah di pulau Palawan di tepi Laut Tiongkok Selatan. Kunjungan Harris ini akan menjadi perjalanan tingkat tertinggi ke Filipina oleh seorang pejabat administrasi Presiden Joe Biden.

Adapun lawatan ini menandai perubahan tajam dalam hubungan bilateral kedua negara, yang tegang oleh permusuhan mantan Presiden Rodrigo Duterte terhadap Washington. Di pemerintahan sebelumnya, Manila lebih dekat ke Beijing.

“Wakil presiden akan memberi tahu Presiden Marcos bahwa kami senang melihat hubungan keamanan kami dalam posisi yang kuat,” kata pejabat AS itu.

Washington dan Filipina telah bergerak maju dengan Perjanjian Kerjasama Pertahanan yang Ditingkatkan (EDCA). Kesepakatan itu berasal dari pemerintahan Presiden Obama, namun mendekati di bawah Duterte.

EDCA memungkinkan Amerika Serikat untuk mempertahankan kehadiran militer, tetapi tidak permanen. Caranya melalui rotasi kapal dan pesawat untuk operasi keamanan kemanusiaan dan maritim di

pangkalan-pangkalan Filipina yang disepakati bersama.

Pejabat AS mengatakan, Amerika Serikat telah mengusulkan penambahan lebih banyak situs EDCA ke lima saat ini untuk memperdalam kerja sama kedua negara. Dia menambahkan bahwa Washington telah mengalokasikan US\$82 juta atau sekitar Rp 1,2 triliun untuk menyelesaikan 21 proyek di lima lokasi yang ada.

Pekan lalu, panglima militer Filipina Bartolome Bacarro mengatakan Amerika Serikat telah mengusulkan untuk memasukkan lima pangkalan lagi di EDCA, termasuk satu di Palawan. Harris pada Selasa, 22 November 2022, diagendakan untuk bertemu dengan pejabat penjaga pantai dan mengunjungi kapal penjaga pantai di Palawan. Pejabat AS menyebut, wakil presiden akan berbicara tentang prinsip integritas teritorial kedaulatan dan kebebasan navigasi.

Selain kerja sama keamanan, kunjungan tersebut bertujuan untuk memperkuat kemitraan Washington dengan Filipina di berbagai isu, termasuk aksi iklim dan kerja sama nuklir. Bidang lain yang akan menjadi perhatian di antaranya ketahanan pangan, ekonomi digital, serta kerja sama kesehatan dan maritim. ● ans

lompok yang menurut para kritikus adalah aliran sesat.

Kepergian Terada dapat semakin melemahkan posisi Kishida yang peringkat dukungannya tetap berada di bawah 30% dalam beberapa jajak pendapat baru-baru ini, tingkat yang mungkin membuatnya sulit untuk menjalankan agenda politiknya.

Setelah memimpin LDP ke kemenangan pemilu beberapa hari setelah Abe ditembak mati saat berkampanye, Kishida pada awalnya diperkirakan akan menikmati “tiga tahun emas” tanpa perlu pemilihan nasional hingga 2025.

Sementara itu, tersangka pembunuhan Abe mengatakan ibunya bangkrut gara-gara Gereja Unifikasi dan menyalahkan Abe karena mempromosikan gereja tersebut. LDP mengakui banyak anggota parlemen memiliki ikatan dengan gereja itu, tetapi tidak ada hubungan organisasional dengan partai tersebut.

Sebagian besar pemilih juga tidak menyetujui keputusan Kishida untuk mengadakan pemakaman kenegaraan untuk Abe, yang berlangsung pada akhir September.

Sebelumnya, Menteri Revitalisasi Ekonomi Daishiro Yamagiwa sudah lebih dulu mengundurkan diri pada 24 Oktober lalu karena hubungannya dengan kelompok kecaman atas apa yang dilihat para pemilih sebagai penangan kasus yang tidak serius.

Pukulan berikutnya datang akibat pengunduran diri Menteri Kehakiman Yasuhiro Hanashi pada pertengahan November karena komentar yang dianggap meremehkan tanggung jawab pekerjaannya, khususnya penandatanganan eksekusi.

Pengunduran diri Hanashi dan Terada terasa semakin menyakitkan karena mereka adalah anggota faksi Kishida di LDP. ● gul



XINHUA

PEKAN RAYA NATAL DI BUCHAREST - RUMANIA

Sejumlah penjual menunggu pelanggan di zona hadiah pada hari pembukaan pekan raya Natal Bucharest di Constitution Square, yang terletak di depan Istana Parlemen, di Bucharest, ibu kota Rumania, pada 20 November 2022.

Aktris Iran Ditangkap setelah Pamer Video Copot Jilbab

TEHERAN (IM)- Aktris terkenal Iran, Hengameh Ghaziani, ditangkap pihak berwenang di negaranya sehari setelah dia pamer video di Instagram tentang aksinya mencopot jilbab.

Penangkapan Ghaziani dilaporkan media pemerintah pada hari Minggu ketika negara itu masih dilanda demo rusuh.

Demmo yang nyaris tanpa henti mengguncang Iran lebih dari dua bulan setelah kematian Mahsa Amini (22), wanita Kurdi Iran. Amini tewas setelah ditangkap polisi moral di Teheran atas tuduhan melanggar aturan wajib berjilbab.

Pihak berwenang di Republik Islam Iran mengambatkan protes yang terus berlanjut itu sebagai kerusuhan dan menuduh Israel dan negara-negara Barat yang mengobarkannya.

Kantor berita IRNA melaporkan penangkapan Hengameh Ghaziani tanpa menyebut aksi pencopotan jilbab sebagai alasannya.

Menurut laporan media tersebut, Ghaziani—seorang kritikus vokal terhadap tindakan keras terhadap demonstran—ditangkap karena menghasut dan mendukung kerusuhan serta karena berkomunikasi dengan media oposisi.

Bintang film berusia 52 tahun itu telah mengindikasikan bahwa dia telah dipanggil oleh pengadilan, dan kemudian menerbitkan video di Instagram tentang dirinya yang melepas jilbab. “Mungkin ini akan menjadi posting terakhir saya,” tulis bintang film tersebut pada Minggu (20/11).

Video tersebut, yang tampaknya diambil di sebuah jalan kawasan perbelanjaan, menunjukkan Ghaziani tanpa jilbab menghadap kamera tanpa berbicara dan kemudian ber-

balik dan mengikat rambutnya menjadi kuncir kuda. Dalam sebuah posting minggu lalu, dia menuduh pemerintah Iran “pembunuh anak” yang telah membunuh lebih dari 50 anak. Menurut situs berita peradilan Iran, Mizan Online, Ghaziani termasuk di antara delapan orang yang dipanggil ke kejaksaan atas materi provokatif yang di-posting di media sosial.

Mereka juga termasuk Yahya Golmohammadi, pelatih tim sepak bola Teheran Persepolis FC, yang mengkritik keras para pemain di skuad nasional Iran karena tidak membawa suara orang yang tertindas ke telinga pihak berwenang.

Komentar itu muncul setelah tim nasional sepak bola pekan lalu bertemu dengan Presiden Ibrahim Raisi jelang penutupan mereka di Piala Dunia 2022 yang dimulai hari Minggu di Qatar.

Mizan melaporkan aktor terkemuka lainnya termasuk Mitra Hajjar dan Baran Kosari juga telah dipanggil. Awal bulan ini Taraneh Alidoosti, salah satu aktor Iran paling terkenal yang masih tinggal di negara itu, mengunggah foto dirinya di media sosial tanpa berjilbab.

Alidoosti bersumpah untuk tinggal di tanah airnya dengan “harga berapa pun”, mengatakan dia berencana untuk berhenti bekerja dan sebagai gantinya mendukung keluarga dari mereka yang terbunuh atau ditangkap dalam penumpasan protes. Tokoh perfilm Iran berada di bawah tekanan bahkan sebelum dimulainya gerakan protes yang dipicu oleh kematian Amini.

Sutradara film pemenang penghargaan Mohammad Rasoulof dan Jafar Panahi tetap ditahan setelah mereka ditangkap awal tahun ini. ● ans

Lebih dari 4.000 Petugas Kesehatan Tinggalkan Zimbabwe

HARARE (IM) - Dewan Layanan Kesehatan (HSB) Zimbabwe mengatakan dalam satu tahun terakhir petugas kesehatan berbondong-bondong meninggalkan negara itu. Lebih dari 4.000 petugas kesehatan pindah dari Zimbabwe pada 2021.

Hal ini disampaikan Dewan HSB Dr Paulinus Sikosana pada Senin (21/11).

Angka ini termasuk 1.700 perawat terdaftar yang mengundurkan diri tahun lalu dan lebih dari 900 perawat

tahun ini.

Petugas kesehatan menggelar aksi mogok kerja pada bulan Juni lalu. Mereka meminta dibayar dalam bentuk mata uang dolar AS setelah inflasi memperlemah mata uang lokal.

Sebagian besar dokter dan perawat di Zimbabwe mendapat pekerjaan di Inggris. Henggangnya mereka dari negara itu membawa sektor kesehatan kesulitan dan sebagian besar rumah sakit kekurangan pegawai. ● gul

Dewan Keamanan PBB Didesak Ambil Tindakan Tegas pada Peluncuran Rudal Korut

ROMA (IM)- Kelompok negara kaya yang tergabung dalam Group of Seven (G7) meminta Dewan Keamanan PBB mengambil “tindakan signifikan” dalam merespon peluncuran rudal antar-benua (ICBM) terbaru Korea Utara (Korut). Desakan ini disampaikan menteri-menteri luar negeri G7, Minggu (20/11).

Dewan Keamanan dijadwalkan membahas Korut dalam rapat pada Senin (21/11). Pertemuan yang diminta Amerika Serikat (AS) tersebut digelar setelah Korut menggelar serangkaian peluncuran rudal tahun ini.

“Tindakan (Korut) menuntut persatuan dan meningkatkan respon komunitas internasional,” kata G7 dalam pernyataannya, mereka menambahkan Korut “tidak bisa dan tidak akan pernah memiliki status negara senjata nuklir.” ● tom

Pada Jumat (18/11) lalu Pyongyang menembakkan rudal balistik yang dapat menjangkau daratan utama AS. Setelah satu hari sebelumnya memperingatkan “respons militer keras” pada Washington yang meningkatkan kehadirannya di kawasan.

Dalam pernyataannya G7 mengatakan peluncuran Jumat lalu merupakan “tindakan ceroboh” dan “pelanggaran terang-terangan” lainnya resolusi PBB. “Serangkaian peluncuran rudal balistik tidak sah yang belum pernah terjadi sebelumnya yang dilakukan (Korut) pada 2022, menunjukkan ancaman serius pada perdamaian dan keamanan di kawasan dan internasional,” kata G7 dalam pernyataannya, mereka menambahkan Korut “tidak bisa dan tidak akan pernah memiliki status negara senjata nuklir.” ● tom